

... Todo lo que te interesa de tu ciudad, en la(s) red(es) social(es)

En nuestra página web www.dguada.es encontrarás toda la información de Guadalajara y alrededores. También puedes seguirnos a través del Twitter (@dguadaweb) o el Facebook. Deja tus comentarios, participa en las noticias y si tienes alguna queja, denúnciala en el apartado Diario Ciudadano o enviándonos un correo a redaccion@dguada.es.

Hercesa, pendiente de un ERE

La compañía no es ajena al pinchazo inmobiliario y plantea el despido de 50 trabajadores. Los sindicatos esperan reducir la cifra

YOLANDA BERNAD | GUADALAJARA

Twitter: @dguadaweb

La compañía Hercesa ha planteado un ERE de extinción de empleo a más de medio centenar de trabajadores a nivel nacional. A principios de esta misma semana presentaba el Expediente en la Dirección General de Trabajo en Madrid (al estar en varias comunidades, la ley obliga a plantearlo en la central), y el miércoles, comité de empresa y directiva mantenían la primera reunión para tratar de acercar posturas. El objetivo, según CCOO, pasa por "sostener el empleo" y tratar de minimizar el número de afectados de la división inmobiliaria.

La situación del sector de la construcción no atraviesa sus mejores momentos, y ya van cuatro años consecutivos de caídas según la patronal Seopan. A última hora de la tarde de ayer, el comité de empresa celebró una asamblea de los trabajadores para explicar los pormenores de la propuesta planteada por la compañía. Desde CCOO no han querido desvelar a cuántas personas afectaría en Guadalajara. Y la compañía, presidida por Juan José Cercadillo, no ha ofrecido más datos al respecto.

Constituida en 1975, Hercesa ha desarrollado su actividad inmobiliaria en los ámbitos residencial, industrial, terciario y de gestión en nuestro país. Fue en 2004 cuando la compañía dio el salto



Fachada de la sede central de Hercesa, en Guadalajara

a nivel internacional. En la actualidad está presente en Portugal, Rumanía, Bulgaria, República Checa, Polonia, Marruecos, Ecuador, México y Panamá. Según su página web, Hercesa cuenta con 30 delegaciones, 12 de las cuales se

encuentran en Guadalajara, y el resto se reparten en Madrid, Barcelona, Tarragona, Ávila, Valladolid, Cádiz, Málaga y Alicante.

Deje su comentario en... FACEBOOK

La indemnización no llega

■ Ex trabajadores de la empresa Rayet continúan su particular lucha con la compañía, también del sector de la construcción, para cobrar sus indemnizaciones. En total, 46 antiguos empleados de la

división de Construcción denuncian que la compañía les debe un total de 100.000 euros, después de que sindicatos y empresa acordaran su salida con el aplazamiento del cobro de pendiente en tres

partes: la primera se efectuó en el mes de noviembre sin problemas. En la actualidad, la compañía emplea a 38 personas, muy por debajo de las 300 que tenía en plantilla antes del pinchazo.



La 'comitiva' de Cospedal. La presidenta regional, María Dolores de Cospedal, cuenta con una comitiva 'espontánea' que sigue sus pasos allá donde va. Son trabajadores de aquellas empresas a las que la Junta no paga. Su última aparición, esta misma semana, en las inmediaciones del Buero Vallejo de Guadalajara, donde Cospedal presidió la Gala del Deporte.

600 EUROS DE PREMIO

Se busca artista para diseñar el cartel del próximo Solsticio Folk

■ Si eres artista, tienes buenas ideas y te apasiona el folk, esto te interesa. El Patronato Municipal de Cultura del Ayuntamiento de Guadalajara ya ha publicado las bases para la confección del cartel del próximo Solsticio Folk 2012, uno de los festivales más consolidados del panorama musical y que se celebrará el próximo día 23 de junio.

Podrán presentarse individualmente o en equipo y el asunto de las obras será libre, aunque deberá aludir a motivos relacionados con el Solsticio Folk, festival de música folk que da la bienvenida a la estación veraniega. Los trabajos serán originales e inéditos. Las bases ya pueden consultarse en la web del Ayuntamiento (www.guadalajara.es). El cartel ganador será premiado con 600 euros. Las obras se presentarán o enviarán por correo a las oficinas del Patronato Municipal de Cultura (Edificio del Teatro Auditorio Buero Vallejo, C/ Cifuentes, 30, 19001 Guadalajara), de lunes a viernes, de 9 a 14 horas. El plazo de presentación de trabajos finalizará el 12 de marzo.

ENCARNACIÓN JIMÉNEZ

Diputada, concejala... y alcaldesa de honor por un día

■ La tercer teniente de Alcalde del Ayuntamiento de Guadalajara y concejala de Empleo, Promoción Económica y Empresarial, Encarnación Jiménez Mínguez, ha sido nombrada Alcaldesa de Honor de Cogholludo en la tradicional Festividad de Santa Águeda. Encarnación Jiménez ha sido elegida por la Hermandad de Santa Águeda "por ser una mujer con valía". Jiménez recogerá el bastón de mando el próximo domingo día 5, por la mañana, para asistir después a los actos programados para esta fiesta de Cogholludo que cuenta con la declaración de Fiesta de Interés Turístico Regional.